



Preisverleihung
«Vereinswettbewerb Tag
des Hundes 2023» durch
Hansueli Beer (Präsident
SKG), B at Leuenberger
(Vizepr sident SKG) und
Peter Bieri (Pr sident AKR).

SKG f hrte zwei neue Preise ein

Im Rahmen der Dogshow in Aarau wurden am Sonntagnachmittag von der SKG zwei Preise verliehen: Jener f r den «Hund des Jahres» sowie f r jene Vereine, die den «Tag des Hundes» am besten gestaltet haben.

Hund des Jahres

Die Schweizerische Kynologische Gesellschaft steht f r viel mehr als nur f r Hundeaussstellungen – das wollte sie den Besuchenden an der Dogshow in Aarau von Ende Juni erneut bewusst machen. Auf dieses Jahr hin wurde deshalb ein neuer Preis ins Leben gerufen, mit dem jeweils der «Hund des Jahres» ausgezeichnet wird. Das Motto f r den diesj hrigen «Hund des Jahres» war «Leben retten». Als Sieger wurde der Belgische Sch ferhund (Malinois) Bayron des Nombrieux von Patricia Freudenberger aus dem Jura ausgew hlt. Dies, nachdem von Seiten der Polizei vorg ngig mehrere Vorschl ge eingegangen sind. Laut des Pr sidenten des Schweizerischen Polizeihundef hrer-Verbands, Bruno Sicheneder, hat der 6-j hrige Hund aus einer Schweizer Zucht mehrere Male eine psychisch angeschlagene Person, die als vermisst galt, aufgefunden und so tats chlich Leben gerettet.

Vereinswettbewerb Tag des Hundes

Am «Tag des Hundes» k nnen Vereine aus der ganzen Schweiz jeweils ihre Begeisterung f r den Hund teilen und sich der  ffentlichkeit pr sentieren. Dieses Jahr wurde zum ersten Mal ein Preis f r jene Vereine verliehen, die diesen Tag besonders speziell durchgef hrt haben. Dabei landeten gleich drei Vereine auf dem ersten Platz: «Hundefreunde Zeihen», «OCEANUS International Waterwork FOR Dogs» sowie «Les Amis du Chien du Val-de-Ruz». Sie alle konnten sich  ber 1000 Franken Preisgeld freuen. Der Vereinswettbewerb wurde auf dieses Jahr hin neu ins Leben gerufen – um den «Tag des Hundes» noch mehr zu verankern. Im Mai 2023 haben rund 50 Vereine beim «Tag des Hundes» mitgemacht. Kriterien f r den Wettbewerb waren dabei etwa die Werbemanahmen im Vorfeld, die Arbeiten, die gezeigt wurden oder die Kommunikation mit den Besuchenden. Der n chste «Tag des Hundes» eine Art Schnuppertag auf dem Hundeplatz, findet am **11. Mai 2024** statt.

www.tag-des-hundes.ch